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COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 
SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

 

 Verbale N°69 del 16-06-2014  

Da inviare a:

Sindaco

 Presidente del Consiglio

 Segretario Generale

 Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

Audizione Ing. E.A. Parrino e Ass. A. Manno su 
“Ricavato vendita loculi cimiteriali e relativo 
reimpiego”. 
 

 
                                                                                     Presente   Assente   Entrata     Uscita     Entrata      Uscita 

Presidente Vario Marianna SI  16,00 17,30   

V. Presidente Di Bona Lorena SI  16,00 17,30   

Componente Stabile Giuseppe  SI  16,00 17,10   

Componente Calvaruso Alessandro  SI  16,00 17,30   

Componente Dara Sebastiano   SI     

 
Componente 
 

 
Rimi Francesco 
 

 SI     

 
Componente 
 

 
Pirrone Rosario Dario 
 

       SI     

 

 

    L’anno Duemilaquattordici (2014) il giorno 16 del mese di Giugno alle ore 16,00,  

presso la sala della  Presidenza del Consiglio, sita al piano terra del Palazzo di Città, si 

riunisce la II^ Commissione Consiliare. 

              Alla predetta ora sono presenti i Consiglieri Vario Marianna, Di Bona Lorena, 

Stabile Giuseppe, e Calvaruso Alessandro e con funzione di Segretario, l’Istruttore 

Amministrativo Dott. Casale Alessandro. 

             Sempre alla predetta ora è, altresì, presente l’Arch. A. Palmeri in sostituzione 

dell’Ing. E.A.Parrino. 

              Pertanto, verificata la presenza del numero legale, il Presidente Vario apre la 

seduta e si passa alla trattazione dell’argomento all’ordine del giorno. 



             Prende, quindi, la parola l’Arch. Palmeri che sul tema in trattazione significa 

quanto segue: 

            per quanto riguarda i contratti di vendita delle cappelle e delle sepolture 

gentilizie già sottoscritti la situazione è la seguente: 

 

51 cappelle gentilizie da 10 posti a 20,000,00 Euro per un totale di Euro 1,020,000,00 

22 cappelle gentilizie da  20 posti a 35,000,00 Euro per un totale di Euro    440,000,00 

103 sepolture gentilizie da 3 posti a 6,000,00 Euro per un totale di Euro      660,000,00 

                                                              Per un totale complessivo di Euro 2.078,000,00; 

 

            per quanto riguarda i contratti di vendita già deliberati da sottoscrivere la situazione 

è la seguente: 

 

 3 cappelle gentilizie da 10 posti a 20,000, 00 Euro per un totale di Euro 60,000,00 

 1 cappella gentilizia da 20 posti a 35,000,00 Euro per un  totale di Euro 35,000,00 

                                                             Per un totale complessivo di Euro 95,000,00; 

 

per quanto riguarda le richieste da deliberare la situazione è la seguente: 

 

1 cappella gentilizia da 10 posti a 20,000,00 Euro per un totale di Euro 20,000,00 

2 sepolture gentilizie da 10 posti a 6,000,00 Euro per un totale di Euro  12,000,00 

5 sepolture gentilizie da 5 posti a 4,000,00 Euro per un totale di Euro    20,000,00 

                                                              Per un totale complessivo di Euro 52,000,00 

 

               La somma complessiva così incassata ammonta a Euro 2.235.000,00 alla quale 

deve essere aggiunto l’importo di Euro 384,000,00 per la vendita delle fosse gentilizie a 3 

posti per un importo totale complessivo di Euro 2,619,000,00. 

              Per quanto riguarda le opere eseguite l’Arch. Palmeri riferisce che l’impianto di 

raccolta e smaltimento delle acque meteoriche non è stato gravemente compromesso e si 

ritiene che possa assolvere regolarmente alla funzione cui è deputato ma, ad ogni modo, 

lo stesso si riserva, altresì, di monitorare il suddetto impianto appena le condizioni meteo 

lo consentiranno. 

              Per le acque “nere” l’Arch. Palmeri riferisce di non essere a conoscenza di lavori 

che le abbiano interessate. 



             Alle ore 16,35 entra in aula l’Assessore Manno. 

             Alle ore 17,00 l’Arch. Palmeri viene congedato non prima di essere stato 

ringraziato per l’apporto fornito ai lavori della Commissione. 

             Prende, quindi, la parola l’Assessore Manno che a proposito del reimpiego delle 

somme derivanti dalla vendita dei loculi (colombaie) parte di esse è stata impiegata per il 

pagamento di una fattura per il compenso tecnico per il collaudo statico e tecnico 

amministrativo relativo a lavori di ampliamento del Cimitero Cappuccini Vecchi per un 

importo di Euro 11,589,60. 

              Circa il reimpiego delle somme il Consigliere Calvaruso chiede all’Assessore 

Manno di avere notizie più precise relativamente agli anni 2011- 2012 e 2013 al che, per 

maggiori ragguagli al riguardo, lo stesso decide di convocare seduta stante il Rag. G. Alesi 

del Settore Servizi Finanziari che alle 17,10 entra in aula. 

               Alle ore 17,10 il Consigliere Stabile lascia l’aula. 

               Sul punto il Rag. Alesi significa che per gli anni richiesti le somme disponibili 

ammontano approssimativamente a Euro 3,008,230,13 così suddivise: 

                2011: Euro 1,232,200,00 

                2012: Euro 1,369,200,00 

                2013: Euro    406,830,13 

               Tali somme rappresentano entrate in conto capitale  e sono destinate ad 

investimenti. 

                  Di questi 3,000,000,00 di Euro circa 30,000,00 sono stati utilizzati per lavori di 

manutenzione mentre gli altri 2,970,000,00 sono destinati ad investimenti previsti nei Piani 

Triennali delle Opere Pubbliche. 

                   Ad ogni buon conto il Rag. Alesi si riserva di fare avere alla Commissione il 

dato definitivo nella prossima seduta della stessa nella quale sarà nuovamente presente 

per altra audizione l’Assessore Manno e precisamente in quella già calendarizzata per la 

data del 18/06/2014, alle ore 16,00. 

                   Alle ore 17,30 il Presidente Vario, non prima di aver ringraziato l’Assessore 

Manno e il Rag. Alesi per l’apporto fornito ai lavori della Commissione, chiude la seduta. 

 

                      

                            Il Presidente                                                                 Il Segretario 

                                        Istruttore Amministrativo 

                          Vario Marianna                       Dott. Casale Alessandro 



 

                 

 


